

SEÑOR PRESIDENTE

De mi mayor consideración:

Quien suscribe Carmen de la Cruz Rey, me dirijo al Señor Presidente en mi carácter de vecina comprometida con el quehacer educativo y cultural de nuestra ciudad, con el objeto de elevar a usted y por su intermedio al Honorable Cuerpo que preside, las consideraciones que a continuación detallaré:

Como es de su conocimiento el 16 de Diciembre del 2020, a instancias de la cruel pandemia que se llevó tantos vecinos y amigos, nos dejó el reconocido y querido vecino, amigo, arquitecto, coreuta y músico Jorge Eduardo Rodríguez "El Bandoneón de Ushuaia".

Con Jorge desde el año 1981 hemos compartido además de la amistad, la pasión por la música llevando la música coral y luego, a partir del año 2000, la música ciudadana por diversos escenarios nacionales y extranjeros.

Nuestro querido Maestro Jota desde ése año, integró el "Ushuaia Tango", agrupación que tuve el honor de fundar, con el cual como embajadores de la música ciudadana representamos a Ushuaia y la Provincia de Tierra del Fuego en innumerables escenarios locales, provinciales, nacionales, incluyendo paquebotes internacionales surtos en el Puerto de Ushuaia, y países vecinos como Chile y Brasil.

No escapará a su elevado criterio, la reconocida trayectoria de Jorge Rodríguez en el ámbito de la arquitectura, particularmente en obras emblemáticas de nuestra ciudad como lo son, el edificio de La Casa de la Cultura de la Municipalidad de Ushuaia, el Monumento al Centenario y el mástil del Monumento a los Héroes de Malvinas en la Plaza Islas Malvinas; obras que perdurarán para siempre en la memoria colectiva como íconos representativos del desarrollo social y cultural.

No obstante ello, quienes hemos tenido el privilegio de disfrutar la amistad de Jorge y su pasión por la música, creemos necesario rendirle un tributo que incluya el escenario de la Sala Niní Marshall de La Casa de la Cultura Enriqueta Gastelumendi; espacio natural en el cual desplegó en innumerables ocasiones, y para el goce de vecinos y visitantes, la cadencia de su bandoneón.

Es por ello que, respetuosamente me dirijo al Señor Presidente para solicitarle tenga a bien considerar la posibilidad de **instaurar el nombre del "Arquitecto Jorge Eduardo Rodríguez", al escenario de la Sala Niní Marshall de la Casa de la Cultura de la Municipalidad de Ushuaia.**

Agradeciendo su atención y descontando que dará curso favorable a lo peticionado, aprovecho la oportunidad para saludar a Ud, muy atentamente

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	23 OCT. 2023 Hs. 15:50
Numero:	563 Fojas: 1
Expe. N°	
Girado:	
Recibido:	

Nancy Patricia Pérez
responsable Coordinación
y Despacho
CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA

Carmen de la Cruz (Kuky) REY
DNI 12.647.578
Roca 565 Ushuaia
Cel: 2901516850

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA
AL SEÑOR PRESIDENTE
Consejal Juan Carlos PINO
SU DESPACHO

USHUAIA, 23 de Octubre de 2023.-